

FENSTERBAU FRONTALE MESSE IN NÜRNBERG

6 Jahre ist es her, dass wir unser Sortiment auf der Fensterbau Frontale Messe in Nürnberg vorstellen durften. Jetzt war es wieder soweit, voller Elan und Engagement unser Können zu zeigen!

Nach 6 Jahren ohne Messe in Nürnberg war das Interesse bei Ausstellern und Kunden über allen Maßen groß, sich in dieser besonderen Zeit über Produktneuheiten zu informieren und auszutauschen, um für Kommendes gut aufgestellt zu sein. Für uns war die Messe ein erfolgreicher Auftritt.



Die vielleicht wichtigste Messe von allen für uns - die Fensterbau Frontale. Vom 18.03.2024 bis zum 22.03.2024 konnte man uns in Halle 5 besuchen - unschwer zu erkennen am großen drehenden Dreitaler-Würfel.

Durch ein neuartiges Messe- und Musterkonzept, von unserem eigenen Produktionsteam angefertigt, war es nun möglich, alle unserer Produkte direkt vor Ort am Stand zu präsentieren. Von Sonderschallschutz und Einbruchschutz bis hin zu Haustürrohlingen in Komplettbearbeitung als Bausatz, sowie das dazu gehörende Haustür- und Fensterholz und eine Vielzahl von Holzprodukten konnte auf der Messe präsentiert werden.

Es hat uns viel Spaß gemacht mit so vielen Bestands, sowie auch Neukunden und Lieferanten in Kontakt zu treten. Wir möchten uns bei allen herzlich bedanken, die uns besucht und Interesse gezeigt haben. Wir freuen uns euch auch nächstes Mal, im Jahr 2026, auf der Fensterbau Frontale Messe in Nürnberg begrüßen und beraten zu dürfen.



HIGHLIGHTS - MESSE

